

◇教育行政を質す

のか。 育現場で、 用しているのか。(3) 今後、教 学校現場で「しまくとぅば」を活 問 」ば」についての見解は。(2) どのように普及させる 町長の 「しまくとぅ

継承、 町長 普及は沖縄県民自体が今、 |(1) 「しまくとうば」の

銘じ、日常生活を送るように、 議員が言う、方言の大切さを肝に 問われている最大の課題と思う。 自身も心がけていきたい。 私

「しまくとぅば語やびら大会」、町 組む。2、クラブ活動の一環とし 次の3点を中心に実施し、普及を 信する。3、日常活動の中で、挨 子ども文化祭に参加し、活動を発 て外部講師を招き、県文化協会の 図りたい。 環として学習を行っている。(3) 拶や給食の号令、 小学5年生と中学2年生におい 「しまくとぅば」読本を活用し、 教育部長 今後も授業内容と関連し取り 各教科において読本を活用 国語の授業や朝の読書の一 1、国語や総合的な学 2 読み聞かせなど 県から配布の

> を促進する。 しまくとうばに触れ学ぶ機会

◇公園行政を質す

なぜ今まで補修していない か。また、バスケットコー り使用禁止である。 教育部長 ら使用禁止になっているの バスケッ 〕昨年の10月1日よ はい のか。 ・トは、 つか

実施できるか検討する。 予算及びアスファルト 工事見積書で237万円。今後、 ルト舗装にし、ライン引きを行う チップ舗装から安価なアスファ 建設部長|概算で整備費用は 400万円。 既設のゴム

> 険な交差点を把握しているか。 問 ◇児童の交通安全を質す ルは有るか。) 課外授業に関するマニュア 保育所・幼稚園・小学校の (2) 学校周辺の危

箇所等の情報をもとに把握して 学路合同点検で、各校からの危険 無い。(2) 毎年実施している通 教育部長 (1) マニュアルは

〇農水産物流通・おその他の質問項目 施設について 加工・ 観光拠点

○税の徴収について

◇町政 と財政につい て

か伺う。 て直しはどのように取り組むの 問 いると思う。 保の赤字で財政を圧迫して 今、 西原町の財政状況は国 当局として財政の立

予算編成緊急アクションプラン て公表した。その対策を踏まえて シミュレーションと対策につい 町長 | 昨年11月に西原町財政

施できるよう進めていく。 の累積赤字解消計画のとおり実れにより国民健康保険特別会計 践していきたいと思う。 に沿って各費目の削減目標を実 (第二次)、それから予算編成方針 また、そ

のバランスはどう考えているの弁だが、削減ありきで増収と削減 財政シミュレーションで今 の状況を乗り越えるとの答



か伺う。

円と入ってくる状況には至らなが、すぐに増収5千万円、6千万 状況にあることを理解してい だきたいと思う。 歳出をどう抑えていくかという ろいろな方面で取り組んでいる 副町長」歳入問題についてい 当面は今の国保財政を含めて

変更 変 更 市 マ スタープラ

か伺う。 問 のようなことを目指している れているが、この計画の変更はど 32年を見直しの時期だと表現さ Ø

おおしろよしたか 大城 純孝

議員

ル延長等による見直 建設部長)沖縄都市モノレ しで平成 24

年次や中間年次を定めていきた 要請を勘案して、 の区域区分の規制緩和等の見直 は上位計画の那覇広域都市計画 年3月に全面改定している。 や土地利用情勢の動向、 改定となる基準 地域の 今後

すごく重要な課題となって どう考えているのか伺

都市

整備課長」中間年に大型

ICE施設の建設が決定さ

n

22年を基準年次として平成都市マスタープランは平成 24年度策定のマスタープランのいうことになり、基本的には平成たことで平成24年に一部改定と

改定が3年頃になる。

と思う。

いるが、 問 大型MICEの決定以来、

○大型M-CEの状況について ○耳民健康保険の保険料の見直し の国民健康保険の保険料の見直し

と見解さ 平和行政、 町長の決意

対 この「戦争をする国」への暴走に 条改憲の条文案をまとめている。 町長の基本姿勢である「平和な が施行される年に」と公言し、9 安 倍 「2020年を新しい憲法 「平和月間」である6月、 首相・ 自民党は

> ての原点」、そして憲法第99条の 照らして、町長の決意と見解を伺 公務員等の憲法尊重擁護義務に くして町民福祉なし、平和がすべ

る。 と推進していくという決意であ なってはいけないと痛感。西原町 てはいけない。戦争のできる国に 文に立ち返るものだと考えてい 関関係にあり、 大事にして、 の発展のためにも、先人の思いを る。したがって、二度と戦争はし 町長」憲法第9条と前文は相 平和行政をしっかり 9条の解釈は、 前

した条例を策定する考えはないきることのできる西原町を目指

◇男女共同参画につ て

問 補者擁立の努力義務を課す 昨年、 政党に男女均等の候

> もが尊厳をもって自分らしく生 年4月施行を目指すとのこと。 実現するための条例」の2020 は「性の多様性を尊重する社会を 権宣言70周年」であった。浦添市推進法」が成立。また、「世界人 「政治分野における男女共同参画 誰

が、 指す流れは重要だと考えている する」宣言や浦添市の条例化を目 市や浦添市の「性の多様性を尊重 大切な考え方であると思う。那覇 ことのできる社会というのは、 尊厳を持つて、 人ひとりの人権を尊重する上で 総務部長 条例化については、 議員提案の、 自分らしく生きる 浦添市の 誰もが

> がら、検討して動向と予算面、 検討していきたい。 体制面を調査しな

○地域福祉計画策定その他の質問項目 〇放課後児童健全育成事業



